

Boletín Número 145
Toluca, México, a 26 de julio de 2017

REALIZA IEEM ACCIONES PARA FORTALECER SISTEMA DEMOCRÁTICO

- ***El IEEM impulsa diferentes actividades que generan información para el fortalecimiento de la cultura político democrática y la educación cívica.***

Como parte de las actividades que la constitución mandata al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se encuentra el desarrollo de la democracia y la cultura política; en este plano, incentiva la generación de conocimientos en materia político electoral y propicia el intercambio plural de opiniones e impulsa una cultura cívica.

De ahí que mediante el vigésimo Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político, promueve el conocimiento político-electoral y, para tal efecto, publicó la convocatoria en la página de internet (www.ieem.org.mx) donde se establecen las bases para participar, en esta ocasión en tres modalidades: a) Tesis de Posgrado; b) Tesis de Licenciatura; y c) Ensayo Político, en las que se podrán abordar temas como: Liderazgos Carismáticos y Candidaturas Independientes; Tolerancia y Pluralidad Política; Cultura Política y Ciudadanía; Participación Político-Electoral de las Mujeres, Paridad de Género, Jóvenes y Democracia; Democracia Indígena, entre otros.

El registro se puede realizar hasta el 1 de septiembre de 2017 a las 17:00 horas, en la Oficialía de Partes del Instituto Electoral del Estado de México, ubicado en Paseo Tollocan núm. 944, colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C. P. 50160, Toluca, México; o de manera electrónica, en la dirección: certamenestatalxx@ieem.org.mx.

Con este certamen se promueve la cultura de la deliberación, ya que es un mecanismo que contribuye a resolver asuntos de interés público mediante el debate de ideas, intercambio de conocimientos e información, asimismo se propicia la reflexión a efecto de estructurar soluciones a partir de los aportes de los participantes; de esta forma, atender asuntos del espacio público contribuye a resolverlos de forma civilizada, lo que viene a fortalecer nuestro régimen democrático.

El IEEM también emitió la convocatoria para participar en el 3er Concurso de Debate 2017, con la idea de abrir un espacio para los estudiantes de nivel superior de escuelas públicas y privadas, donde aborden un tema, expongan sus argumentos y manifiesten la importancia que la materia reviste con los elementos necesarios, a fin de definir su postura.

El registro de inscripción se encuentra en la página electrónica (www.ieeem.org.mx), donde también encontrarán la convocatoria respectiva, en la que se dan a conocer los temas que se abordarán, quiénes podrán participar, las características para su desarrollo, la forma de inscripción, los criterios de calificación, así como los premios, entre otros; la etapa de inscripción se encuentra abierta y cerrará el 29 de septiembre de 2017, en punto de las 17:00 horas.

Aunado a estas acciones, el IEEM coadyuva en la formación y fortalecimiento de la cultura político democrática y la educación cívica, las cuales se impulsan bajo la directriz de la “Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023 (ENCCÍVICA)” desde un enfoque local, en el marco del Convenio de Colaboración signado con el Instituto Nacional Electoral (INE), con la finalidad de elevar la calidad de la ciudadanía y superar el déficit de cultura democrática.

La estrategia fue diseñada con la finalidad de que los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) potencien los alcances de la ENCCÍVICA, y una de las primeras acciones será la organización e implementación de los “Diálogos para una Cultura Cívica”, mesas a las que convocarán el INE y los propios OPLE, a lo largo del territorio de nuestro país, teniendo presencia en nuestra entidad.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social